

PUBLIK

PTPN IV Unit Kebun Adolina Laksanakan Program Berbagi di Kelurahan Simpang Tiga Pekan

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIK.CO.ID

Mar 10, 2022 - 00:42



Program Adolina Berbagi dan kali ini diserahkan kepada 70 orang warga Lingkungan Pasiran, Kelurahan Simpang Tiga Pekan, Kecamatan Perbaungan

DELI SERDANG- PTPN IV Unit Adolina melaksanakan Program Adolina Berbagi dan kali ini diserahkan kepada 70 orang warga Lingkungan Pasiran, Kelurahan Simpang Tiga Pekan, Kecamatan Perbaungan, Rabu (09/03/2022) sekira pukul 10.00 WIB.

Menurut keterangan Asisten Personalia Kebun Adolina Fadlan Simatupang, S.H., kegiatan berbagi tersebut merupakan suatu program MTSI (Majelis Ta'lim Syiar Islam) Unit Adolina.

"Sumber dananya berasal dari kumpulan Kary/ti muslim di PTPN IV Unit Adolina. Di dalam kegiatan tersebut dibagikan 70 paket sembako (beras, minyak goreng, gula dan teh)," sebut Fadlan Simatupang melalui pesan percakapan selularnya.

Dalam penyampaiannya, Lurah Simpang Tiga Pekan Andi sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh PTPN IV Unit Adolina tersebut.

"Bukan diukur dari bentuk yang diberikan tetapi setidaknya hal tersebut sudah menunjukkan bagaimana kepedulian PTPN IV Unit Adolina terhadap masyarakat sekitar yang berbatasan dengan PTPN IV Unit Adolina," kata Andi

Selanjutnya, Manajer PTPN IV Unit Adolina Ihsan menyampaikan kata sambutannya mengenai program MTSI PTPN Unit Adolina bersumber dari solidaritas karyawan /karyawati khususnya kaum Muslim PTPN IV Unit Adolina.

"Setiap bulannya PTPN IV Unit Adolina rutin membagikan 100 paket sembako untuk warga masyarakat sekitar lingkungan PTPN IV Unit Adolina. Pada bulan ini kita bagikan 70 paket di Lingkungan Pasiran dan sisanya nanti akan dibagikan di Lingkungan lainnya," kafa Manajer Ihsan.

Ihsan menerangkan, terkait PTPN IV Unit Adolina dalam menjalankan proses bisnisnya selalu mematuhi seluruh peraturan hukum yang berlaku di NKRI dan selalu berusaha untuk seiring sejalan dengan warga masyarakat sekitar.

"Masyarakat sekitar lingkungan PTPN IV Unit Adolina telah terjalin silaturrahim dengan tujuan bagaimana agar perusahaan dapat juga bermanfaat bagi warga masyarakat sekitar lingkungan perusahaan," jelas Ihsan.

Selanjutnya, Ia menambahkan, kegiatan ini merupakan wujudkan salah satu bentuk kepedulian perusahaan terhadap warga lingkungan sekitar dan Ia pun menyampaikan, semoga perbuatan yang baik dilakukan memperoleh kebaikan dan bermanfaat.

"Semoga apa yang diberikan ini dapat bermanfaat bagi kita semua," imbuhnya.

Pada akhir penyampaiannya, Ihsan juga menghimbau masyarakat terkait program penanggulangan dan pencegahan Covid-19, agar seluruh komponen masyarakat patuh serta senantiasa menerapkan Protokol Kesehatan.

"Kami himbau agar kita semua tetap selalu menjaga kesehatan, mematuhi protokol kesehatan Covid-19. Tentunya bertujuan agar kita semua yang hadir di sini dapat terhindar dari virus covid-19 yang masih mewabah di negara kita ini," himbau Manajer PTPN IV Unit Adolina.

Kemudian diterangkan, acara tersebut terlaksana menerapkan Protokol Kesehatan Covid-19 dan turut hadir Manajer PTPN IV Unit Adolina Ihsan, dan Lurah Simpang Tiga Pekan Andi bersama Asisten Personalia Kebun Unit Adolina Fadlan Simatupang.

Selain itu, kegiatan itu juga dihadiri Babinsa bersama Bhabinkamtibmas Kecamatan Perbaungan dan Kepala Lingkungan Pasiran Muhammad Harno serta masyarakat sekitar.